

Seremi resalta obras MOP y su impacto en el desarrollo regional

Coyhaique. Hasta el camino cruce Aeródromo Teniente Vidal-Lago Atravesado-Seis Lagunas, llegó esta tarde la Secretaría Regional Ministerial de Obras Públicas, Paloma Jara Valdés, para inspeccionar los avances que tienen actualmente las obras de pavimentación de este camino en una extensión de 10,2 km, oportunidad en la que realizó un balance de estos tres años de gestión del gobierno del presidente Gabriel Boric en materia de infraestructura.

Una vez efectuado el recorrido por las obras, la Seremi del MOP expresó “este contrato de pavimentación del camino hacia lago Atravesado tiene un avance de 40% y una inversión de nuestra Dirección de Vialidad de 21 mil millones 311 pesos. Este fue el primer contrato de la Dirección de Vialidad con el que se activó la economía local, siendo una de las obras emblemáticas del Ministerio de Obras Públicas durante estos tres años de gobierno del presidente Gabriel Boric”.

En la ocasión, Paloma Jara también relevó algunas obras concluidas y en fase de término a la fecha como son “la Rotonda de acceso a Puerto Aysén una obra muy esperada; también el acceso/salida norte a Coyhaique, y la primera etapa de recapado en el sector Vista Hermosa”.

La autoridad regional de Obras Públicas, agregó también que “la Dirección Regional de Obras Hidráulicas del MOP con la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales han logrado la mayor cantidad de Servicios Sanitarios Rurales construidos estos últimos años, destacando entre ellos



los SSR de Fachinal, Villa Jara, La Reserva, Km 23 –Torreones. La Dirección Regional de Obras Portuarias por su parte, avanzó en entregar la Caleta de Pescadores de Melinka, una obra emblemática para la comuna de Las Guáitecas y también se encuentran en licitación las naves tanto para el Lago General Carrera como la de O’Higgins, dando un paso a la conectividad en ambas comunas”

De igual forma, la Seremi del MOP dijo que en materia aérea, “la Dirección Regional de Aeropuertos está licitando la normalización del Aeródromo en Balmaceda, obra que permitirá que existan más aterrizajes con poca visibilidad. Del mismo modo, la Dirección General de Concesiones está construyendo la ampliación del nuevo Terminal del Aeródromo de Balmaceda que permitirá

más pasajeros y entregará una nueva entrada a la Región de Aysén para quienes lleguen vía aérea. Se suma a todo lo anterior, que nuestra Dirección de Arquitectura ha entregado obras que están cambiando la vida de quienes habitamos la región de Aysén, una de ellas es la entrega del edificio de Aduanas, el CFT que ha comenzado las obras de demolición para su nuevo edificio y también estaremos prontamente recepcionando las obras del Hospital de Chile Chico”.

Con relación a la pavimentación del camino al sector Lago Atravesado, Paloma Jara indicó que “este proyecto busca mejorar de manera significativa la calidad de vida de la gente que reside en este sector, mejorando, los tiempos de viaje y la seguridad de las personas usuarias para que el acceso a la ciudad de Coyhaique sea de manera expedita”.

El nuevo estándar que se le dará a esta ruta implica el desarrollo de obras tales como la pavimentación del camino, mejoras al alineamiento geométrico, obras de saneamiento, señalización y seguridad vial, iluminación, y expropiaciones. La empresa a cargo de las obras es la constructora Flesan, quienes serán fiscalizados por la Dirección Regional de Vialidad y el plazo para desarrollar estos trabajos es de 720 días.

